

Organización multisectorial

Más de 300 personas asistieron a congreso sobre autismo

● Evento se desarrolló en dependencias del salón de eventos de Insa. Durante la jornada matutina hubo ponencias de especialistas y por la tarde diálogo de experiencias en TEA.

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

Profesionales del área de salud, educación, profesores, encargados de los programas de integración escolar y autoridades, participaron del inédito congreso “Abordaje integral desde la inclusión socio educativa a la calidad de vida”, que se concretó en forma multisectorial con las secretarías regionales ministeriales de Salud y Educación, con el aporte de la UMAG, la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) y la Universidad de Chile.

El evento contó con la exposición de cuatro ponencias a cargo de destacados profesionales en el área, además de una jornada de conversación para aterrizar realidades, dudas y consultas en torno al TEA.

Valentín Aguilera, seremi de Educación, expresó que estos encuentros son muy importantes, porque “promueven espacios de conversación para las distintas comunidades educativas que tienen diferentes caracte-



GUILLERMO PREALTA

Alta participación tuvo la actividad, dejando al salón de Insa en su máxima capacidad.

terísticas, cada uno con sus desafíos”.

La jornada se desarrolló en el contexto de la fase de implementación de la Ley TEA, que se extenderá hasta 2026.

Kadlen Hernández, profesional referente del área TEA del Servicio de Salud de Magallanes, dijo que este evento evidencia la coordinación, resultados que

vienen de los objetivos de la normativa y de las carteras involucradas.

Finalmente, Carolina Álvarez, jefa del departamento provincial de Magallanes de Educación, destacó la labor que realizan los equipos multidisciplinares del Programa de Integración Escolar, aseverando que “es un apoyo importante para las familias, que se trabaja en forma comunitaria”.



SECRETOS

El doctor en Psicología de la Universidad de Chile, Sebastián Zenteno, fue uno de los expositores.



SECRETOS

La charla contó con traducción en lengua de señas para alcanzar a todos los públicos.